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会議内容（次第順）

【報告事項】

①校長挨拶　②会長挨拶

①校長より教育調査のプリントを見ながら説明あり。昨年からQRコード入力にした。保護者の解答60%程度
と回答が少ない。子どもたちからの回答も減っている➡もっと広報力をあげれば良くなるのでは。ICT機器に
関しては、保護者に対してタブレットPCのお試し会を開いて実際さわってもらうつもりである。学校行事の部
分が減ったのは、一昨年何もできず去年は出来たので上がったからではないか。学力について、高中ゼミ
を復活させて学力に課題のある生徒に参加してもらう。また学習環境の整っていない子にも学習の場を作り
たい。②学校経営計画では『豊かな人【情】』は学校全体で『ねばり強い人【意】』は個自分からと分けた。③
広報誌はアンケート集計の結果も含め発行。今後の予定の確認、卒業式３月１７日、入学式４月７日

第9回高井戸中学校運営協議会　議事録

高井戸中学校

奥山美奈子

開催日時

開催場所　

令和5年1月20日（金）16時～17時40分

高井戸中学校　応接室

傍聴者人数

出席者（学校）

高津校長・半野田副校長・武井会長・内藤英夫委員・内藤裕義委員・吉田委員
出席者（委員）

蓮沼委員・本郷委員・唐澤委員・奥山委員

０人

その他

令和５年２月１０日（金）　15時から　　教育課程について

高井戸中学校　多目的室

【協議事項】

①教育調査について　③来年度の学校経営計画について　③その他

【報告事項】

①アンネのバラに感動されたプロデューサーが、アンネのバラの曲を作りたいと提案さ
れ、学校負担なしで杉並区在住の方に作詞作曲を個人でお願いして作ることになった。
おやじの会（仮名）が子どもたちと、３月11日に学校の体育館などを使い高中まつりを開
催予定。②中学２年生を対象にした朝ごはんコンテストで高井戸中の生徒が２人銀賞に
選ばれた。今度、表彰式があります。

【協議事項】

様式２


